

## **Pembenahan Posyandu dan Penerapan *Go Green* di Happy Garden**

**Ulfatul Aini<sup>1)</sup> dan Sinta Nuriah<sup>2)</sup>**

<sup>1</sup>Universitas Internasional Batam ( Ulfatul Aini )

Email : [Aini.inforland@gmail.com](mailto:Aini.inforland@gmail.com)

<sup>2</sup>Universitas Internasional Batam ( Sinta Nuriah)

Email : [Sintanuriah115@gmail.com](mailto:Sintanuriah115@gmail.com)

### ***Abstract***

*SEPORa activities are community service activities for Batam International University students. In the title of our article, which is improving the Posyandu and implementing go green in Happy Garden is a form of concern for comfort and the environment there. With the aim that the emergence of public awareness about the importance of greening, cleanliness, and care for their environment. With the hope that the surrounding community can continue to take the initiative to go green. the target of community service is the Happy Garden housing community in the Baloi Indah area of Batam. The stage that we do is hold a meeting with the head of the region what we can help to meet the needs of its citizens by conducting questions and answers and suggestions, then we conduct a field survey. The results of our community service activities gave satisfaction to residents of Happy Garden housing, we got good feedback from RW mothers and our work was truly satisfying. The Happy Garden posyandu looks new and is becoming green. I hope that the reforestation we provide can be maintained well and alive*

***Kata Kunci: Happy Garden, Go Green***

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

*Go Green* adalah sebuah tindakan penyelamatan bumi yang kini telah terjadi kerusakan dan kemusnahan, disebabkan banyaknya aktivitas terbang liar yang digunakan untuk lahan gedung-gedung tinggi dan akibat yang lain adalah pemanasan global oleh ulah kita sendiri. *Go Green* dapat disebut dengan Penghijauan Kembali dalam artian kita harus membuat dunia ini menjadi banyak penghijauan walaupun di era modern ini banyak nya gedung menjulang tinggi yang membuat kita tidak bisa berjalan lama-lama di luar rumah akibat cuaca panas dan tidak ada lagi pepohonan, polusi dimana-mana yang membuat hidup tidak sehat dan tidak ramah lingkungan.

*Go Green* ini bertujuan agar manusia lebih mengurangi aktivitas yang mencemarkan atau merusak alam serta

menghimbau manusia untuk menjaga dan melestarikan alam bukan untuk merusaknya. Banyak manfaat yang kita dapati dalam program *Go Green* tersebut, manfaat bagi kita dan untuk orang lain, bermanfaat untuk kesehatan, untuk melestarikan alam, bias menjadi destinasi wisata, memberikan kebutuhan pangan, dan dapat mencegah nya banjir

### **1.2 Rumusan Masalah**

1. Apakah *Go Green* sudah berlaku di perumahan Happy Garden?
2. Apakah warga Happy garden peduli dengan lingkungan sekitar yang kurang memadai?
3. Bagaimana warga Happy Garden dalam melakukan perawatan terhadap tumbuhan?

### **1.3 Tujuan Kegiatan**

Melihat lingkungan di Happy Garden kami menilai masih kurangnya

perhatian masyarakat setempat terhadap lingkungan. Dengan itu kami memilih melakukan *Go Green* di daerah setempat dan pembenahan posyandu sendiripun untuk memberikan kenyamanan terhadap masyarakat. Dikarenakan minimnya penjagaan sarana posyandu dan terlihat kurang layak. Maka dari itu kami melakukan pembenahan terhadap posyandu. Dengan tujuan agar masyarakat sekitar peduli terhadap lingkungan sekitar dan merasa nyaman terhadap lingkungan yang menjadi objek dari *go green* yang kami lakukan. Mengingat banyaknya masyarakat yang kurang peduli terhadap lingkungan sekitar dan tidak memperkirakan dampak buruk dari rusaknya lingkungan sekitar kita. Maka dari itu kami mempunyai program untuk melakukan *go green*. Agar meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga lingkungan kita, dan pentingnya penghijauan untuk bumi kita.

#### **METODE PELAKSANAAN**

- Waktu Pelaksanaan
  1. Sabtu, 06 July 2019 pukul 10.00 WIB : melakukan survey lapangan
  2. Sabtu, tanggal 03 Agustus 2019 pukul 08.00 WIB : melakukan gotong royong tahap pertama.
  3. Minggu, 04 Agustus 2019 pukul 09.00 WIB : Gotong royong tahap 2 (menyelesaikan semua kegiatan di posyandu)
- Tempat Pelaksanaan  
Kami melakukan kegiatan pengabdian masyarakat ini di perumahan Happy Garden Jl. Bunga Raya, Balo Indah kota Batam
- Tahap Pelaksanaan  
Kegiatan pertama yang kami lakukan adalah survey lapangan dengan pak RW yang sebelumnya kami membuat janji untuk melakukan survey. Kami berdiskusi dengan pak RW program apa yang tepat untuk kami lakukan disana dengan melakukan tanya jawab dan saran yang diberikan pak RW agar kami dapat melakukan kegiatan tersebut. Pada saat survey pak RW memberikan beberapa masukkan program yang harus kami lakukan, tetapi itu tidak membuat kami bingung untuk memutuskan program apa yang harus kami lakukan. Melakukan penghijauan di posyandu itu menurut kami itu cocok untuk program yang harus kami buat, karna warga Happy Garden memang membutuhkan penghijauan di lingkungan posyandu. Kami datang kembali ke lokasi setelah di setujui program yang kami inginkan pada hari Sabtu, pada tanggal 3 Agustus 2019. Kegiatan kami di hari sabtu ini adalah membantu membersihkan area posyandu dan membawa beberapa tanaman untuk penghijauan posyandu tersebut, disaat ini kami tidak memiliki waktu yang banyak dan kegiatan tersebut kami lakukan keesokan harinya. Di hari Minggu pagi kami melakukan kegiatan mengecat posyandu yang awalnya terlihat kumuh dan tak terawat, kami mengecat kembali agar posyandu terlihat baru dan bersih dan ini adalah pelaksanaan kami yang terakhir dan kami menyelesaikan kegiatan tersebut pada jam 13.30 WIB.
- Wawancara  
Pada tahap akhir pelaksanaan kami melakukan wawancara kepada ibu RT bagaimana umpan balik dari ibu RT selaku perwakilan dari warga Happy Garden. Kami mendapatkan komentar yang baik dan warga benar-benar merasa senang dan puas karena posyandu mereka kembali bersih, bersinar, dan terlihat nyaman.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Setelah melakukan survei dan menetapkan program apa yang tepat untuk dilakukan di tempat tersebut dan mengimplementasikannya maka berikut ini adalah hasil dari program kerja kami.



Gambar 1. Survey lapangan dengan pak RW  
Sumber : Pribadi



Gambar 2. Berdiskusi dengan pengurus Happy Garden  
Sumber : Pribadi



Gambar 3. Membersihkan lingkungan posyandu  
Sumber : Pribadi



Gambar 4. Memberikan tanaman untuk penghijaun di posyandu  
Sumber : Pribadi



Gambar 5. Menyelesaikan gotong royong dan mengecat posyandu  
Sumber : Pribadi

## **SIMPULAN**

Kegiatan pengabdian masyarakat yang berbentuk penulisan hasil laporan penelitian dan artikel ilmiah memberikan kreativitas kepada mahasiswa yang mengikutinya. Program Pembinaan Posyandu dan Penerapan Go Green di Happy Garden dapat berjalan dengan lancar dan baik, walaupun terdapat beberapa kendala seperti iuran. Keberhasilan program ini ditunjukkan oleh terutama pak RW yang membantu kami untuk menemukan ide yang hendak kami lakukan dan untuk bu RT yang membantu kami dalam menjalankan kegiatan gotong royong hingga selesainya tahapan pelaksanaan.

Dengan selesainya program ini kami mengharapkan akan memberikan pengaruh baik terhadap masyarakat untuk mulai memperhatikan lingkungan penghijauan serta merawatnya dengan baik agar posyandu tetap terlihat bersih dan nyaman.

## **UCAPAN TERIMA KASIH**

Dengan selesainya program ini kami ucapkan terima kasih terhadap dosen pembimbing kami yaitu Bpk. Andik Yulianto dan Bpk. Nathaniel yang telah membimbing kami dalam melakukan program ini.

Terima kasih juga kami ucapkan kepada lurah, RT dan RW setempat yang telah mengizinkan kami melakukan program di happy garden.

Terima kasih kepada seluruh anggota kelompok yang telah berkontribusi didalam menjalankan program ini hingga selesai.